RRSP Contributors / Cotisants a un REER
Abstract :

From a databank released annually, information is available on Canadian taxfilers who contributed to a
Registered Retirement Savings Plan (RRSP) during the tax year under review. Data can be requested
for the total number of taxfilers reporting RRSP contributions, the average age of contributors, the
median employment income for contributors, the 75th percentile of employment income, the total and
median contributions, and for age groups, income groups and sex, the percentage of contributors and
contributions. Summary data are available starting in 1990 for over 26,000 postal areas.

Résumeé :

Des renseignements, tirés d'une banque de données publiée chaque année, sont offerts sur les
déclarants canadiens ayant cotisé a un Régime enregistré d'épargne-retraite (REER) au cours de
l'année d'imposition en question. Des données peuvent étre obtenues sur le nombre total de
déclarants ayant cotisé a un REER, leur &ge moyen, leur revenu d'emploi médian, le 75e centile de
leur revenu d'emploi, les cotisations totales et médianes ainsi que le pourcentage des cotisations et
des cotisants selon le groupe d'age, le sexe ou la catégorie du revenu. Certains renseignments sont
offerts pour les années d'imposition a partir de 1990 au niveau de plus de 26 000 régions postales.
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